



# 園だより



黒石太陽保育園  
令和7年7月1日

今年の梅雨は足早に過ぎていき、間もなく東海地方も梅雨明けを迎えるそうですね。地球環境の変化に伴い、季節の移り変わりにも変化が生じているのを実感します。毎日の気候の変化に身体がついていけない時期ですが、保育室内の湿度や温度の調節、水分補給等に心掛けながら、安全に十分配慮し、子どもたちが健康で快適に過ごしていけるように努めていきたいと思います。また、これからしばらくは、暑さで戸外遊びをすることが困難になります。水遊びなど、気候に合わせた遊びを楽しみながら、室内での活動を充実させていけるよう、工夫していきたいと思います。

<7月8月の予定> ※都合により変更することがあります。

日	7月	日	8月
5日 (土) 7日 (月) 8日 (火) <b>21日 (月)</b> 25日 (金) 26日 (土)	個人懇談会 七夕会 水遊び開始 <b>海の日</b> 避難訓練 ぽかぽか <small>(未就園児対象子育てひろば)</small> 地域説明会 <small>(地域の住民の方対象)</small>  <b>※ 水遊びの詳細につきましては、別紙配布いたしましたおたよりでご確認ください。</b>	 2日 (土) 6日 (水) <b>11日 (月)</b> 9日~16日 23日 (土) 25日 (金) 9月1日 (月)	夏まつり はいチーズカメラマン撮影日 <b>山の日</b> 家庭保育推進期間 ぼかぼか <small>(未就園児対象子育てひろば)</small> 避難訓練 体操教室 (幼児クラスのみ) 引渡し訓練 <b>※ 夏まつりに關しましては、後日 詳細をお伝えします。</b> <b>※ 家庭保育推進期間中の出欠の 予定につきましては、後日アンケ ートを取らせていただきます。</b>
			

## ✿おしらせとおねがい✿

### 駐車場利用につきましてのおねがい

園児数の増加に伴い、時間帯によって駐車場の混雑が生じるようになり、ご不便をおかけしております。駐車場に入ることができない際に、周回していただくようお願いしております。

職員が整備に立つことができる際には、周回用の番号札をお渡ししますが、保育活動や業務の都合により、整備に立つことができない場合もございます。その際も、駐車場手前に停車せず、周回にご協力くださいますようお願いいたします。

### 髪ゴムにつきましてのおねがい

髪の毛を結ぶ際の髪ゴムは、誤飲防止のため、ナイロン製の切れやすいゴムや小さいゴムは使用しないでください。また、小さな飾りや落ちてしまう可能性のある飾りがついたゴムもご遠慮ください。

### 感染症にかかったら…

アデノウイルスや手足口病などの感染症が流行しやすい時期です。感染症の種類によっては出席停止期間のあるものもありますので、登園時期につきましては、医師の指示に従ってください。尚、医師が記入する意見書や登園許可証の提出の必要はありませんが、保護者の方にご記入いただく登園届の提出をお願いする場合があります。用紙は事務所にありますので、必要に応じてお声がけください。

### 体操教室につきましてのお知らせ

幼児クラスを対象とした体操教室を、今年度は8月より毎月1回（年間8回）行う予定です。講師はトライアルスポーツの永谷和也先生です。体操教室実施日は、運動できる服装で登園してください。

## <クラス懇談会へのご参加ありがとうございました>

先日はクラス懇談会へのご参加、ありがとうございました。事後にご協力いただきましたアンケート結果のまとめをお知らせいたします。

### <問1>ビデオ参観を通してお子さんの様子が

	選択肢	人数
1	よくわかった	15人
2	わかった	8人
3	どちらともいえない	1人
4	わかりづらいところがあった	0人
5	わからなかった	0人

### <問2>育児に関する情報交換・意見交換について

	選択肢	人数
1	よくできた	6人
2	できた	6人
3	どちらともいえない	12人
4	十分ではなかった	0人
5	できなかった	0人

### <問3>ご意見やご感想（同様の内容につきましては合併させていただいております）

- 子どもたちの園での普段の様子が見られてよかったです。
- 他の保護者の方と交流ができてよかったです。
- 画像が小さく見づらかったため、もう少し画面を大きくするとよい。
- 先生の声が聞き取りづらかった。
- もう少し保護者同士が話せる時間があるとよかったです。

たくさんのご意見ご感想を賜りまして、ありがとうございました!!

## ●各クラスから

### うみ組

雨の多い季節でしたが、うみ組では、室内で元気いっぱい身体を動かしたり、ビジーボードやぽっぽん落としなどの玩具で、手指を動かしたりして遊びました。今後も暑さで戸外遊びができないことも増えるので、より一層室内で楽しく過ごしていくように工夫ていきたいと思います。

戸外では、水遊びを行っています。バシャバシャと水面を叩いてみたり、水をスコップでくってみたりしながら、進んで水に親しみ遊ぶ姿が見られます。

7月も季節に応じた遊びを取り入れながら、心地よく過ごしていきたいと思います。

### みどり組

気候の影響で6月は室内の活動が多くなりましたが、小麦粉粘土やスタンプ遊び、絵の具やのりを使った机上遊びなど、様々な遊びの経験をすることができました。保育者が活動の準備を始めると、ワクワクした眼差しで「やりた～い！」と集まってくる子どもたち。何度も繰り返しながら、嬉しそうに夢中で遊び姿が見られましたよ！

また、幼児クラスの友だちと一緒に、みんなで動物になりきって、リズム遊びを楽しみました。保育者やお兄さん、お姉さんの姿を真似てやってみる姿がとてもかわいらしかったです。

7月は水遊びが本格的に始まります。暑い夏を楽しく過ごしていきたいと思います。

### はな組

保育園にやってきたかえるちゃんやいもりちゃんに興味をもち、じっくり観察していた子どもたち。そこで、絵本『かえる』を読んだり、『かえるの歌』に合わせて保育者と一緒にピョンピョン跳ねたりして遊びました。また足形をかえるに見立て、製作も行いました。初めての足形製作に興味津々の様子や不思議そうな表情を浮かべる様子が見られましたが、かわいらしい『足形かえる』ができました。

いよいよ夏本番！水の感触や心地よさを感じながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

### かぜ組・にじ組・そら組

夏の日差しを感じる毎日ですが、子どもたちは「外で遊びたい！」と暑い季節も元気いっぱいです。

戸外では、ミスト状のシャワーを降らせたり、ペットボトルやジョウロなどを使った水遊びを楽しんだりしています。

室内では、『おすもうごっこ』『的当て』『玉入れ』などを楽しみました。ルールを守りながら保育者や友だちと一つの遊びを共有する楽しさを感じていけたらと行いましたが、想像以上に大盛り上がりでした！特に『おすもうごっこ』は、「勝ったらうれしい、負けても楽しい！」と笑顔いっぱいに楽しんでいました。

『雨の日散歩』に行くことを楽しみにしている子どもたちですが、6月は機会が少なかったため、今後もチャンスがあれば出かけていきたいと思います！